

De l'école à l'emploi, sommes-nous connectés ? le 2 octobre à Poitiers

jeudi 2 octobre 2014, par [lpe](#)

Le lycée St Jacques de Compostelle, à Poitiers, poursuit son objectif d'accompagner les jeunes dans la construction de leur avenir professionnel et crée l'événement le 2 Octobre 2014, à 18h30 en organisant une conférence-débat sur le thème : "De l'école à l'emploi - restons connectés". L'invité d'honneur est Jean-Marc Sylvestre, journaliste économique.

Jean-Marc SYLVESTRE présentera les grandes tendances économiques en France et ailleurs, les perspectives d'emploi à l'horizon 2020-2030 et l'impact du numérique sur les métiers émergents. Des représentants du monde économique local et du monde de l'éducation, participeront ensuite à une table ronde, animée par le Directeur du Lycée St Jacques de Compostelle, et Président du SYNADIC, Jacky AUBINEAU.

Liste des intervenants présents à la table ronde :

- M. SYLVESTRE, journaliste économique
- M. CHAMINADE, Directeur Général délégué Citya Immobilier
- M. VALLAT Claude, Vice-président CCI Vienne
- M. GAITTE Philippe, Gérant RSI Informatique Poitiers
- M. COSSY François, Consultant numérique
- M. MORET Jacques, Recteur d'Académie de Poitiers
- M. RUELLAN Yves, Président RENASUP (Réseau National d'Enseignement Supérieur Privé)
- Mme BERTHIER Marie-Jeanne, Directrice du Centre de formation du Lycée St Jacques de Compostelle Poitiers

Quelques thèmes qui seront abordés : le développement du numérique et ses leviers de croissance, le lien entre développement économique du pays et formation initiale ou continue des personnes, quelle est la mission que notre société souhaite confier à l'école ? Quelles conséquences sur les contenus à enseigner et les compétences à développer ?

Cet événement cherche à mobiliser et à fédérer les acteurs du monde économique, politique et de l'éducation, dans le but de faire évoluer les pratiques pédagogiques, les contenus, les parcours de formation afin de proposer un avenir professionnel à nos jeunes et un ciment à notre société.

Pour faire suite à cette réflexion et dans la même démarche, le Lycée St Jacques de Compostelle s'adresse aux familles et organise les 14 et 15 Novembre prochains un Forum original, intitulé « Parcours des Métiers et de l'orientation » ouvert à tous le Samedi 15 Novembre 2014.

Lycée Saint-Jacques de Compostelle, 2, Avenue de la Révolution - 86000 Poitiers